

ADDRESS

Gula-gula Prajurit TNI Pancaran Hati Kebahagiaan Anak-anak Papua

Agung widodo - NDUGA.ADDRESS.CO.ID

Dec 4, 2023 - 08:01



(Foto Kegiatan) : Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Membagikan Kebahagiaan Kepada Anak-anak Papua Dengan Memberikan Gula-gula.

NDUGA- Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad membagikan kebahagiaan kepada anak-anak Papua dengan memberikan gula-gula. Kedekatan yang terjalin antara pasukan Pandawa bersama masyarakat khususnya anak-anak

Keneyam itu semakin hari semakin harmonis.

Itu merupakan salah satu upaya yang terus dilakukan pasukan Pandawa Kostrad pimpinan Bang Alex untuk terus membahagiakan masyarakat, dengan membagikan gula-gula sebagai bentuk kecintaan dan kasih sayang kepada anak-anak di Distrik Keneyam, Kabupten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Minggu (3/12/2023).



Dalam hal itu, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menuturkan, kegiatan itu merupakan salah satu cara Pasukan [Pandawa Kostrad](#) untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat dimulai dari hal-hal kecil yang dapat membuat mereka senang khususnya anak-anak.

Lanjutnya, dimanapun mereka berada harus tetap menghadirkan kebahagiaan dan kesejahteraan bagi masyarakat dengan cara pendekatan yang humanis serta mempedomani delapan wajib TNI.



“Membahagiakan masyarakat khususnya anak-anak ini memang gampang-gampang susah kalau kita tidak baik tentunya anak-anak gak akan mendekat, makanya setiap kegiatan keluar saya wajibkan untuk membawa gula-gula di sakunya, jadi kalau ada anak-anak datang tinggal bagikan saja,” ungkap Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa.

"Keceriaan anak-anak pun nampak jelas terlihat disetiap momen pasukan Pandawa memberikan gula-gula pada saat kegiatan teritorial apalagi bagi anak-anak yang rumahnya tidak terlalu jauh dari Pos Kotis Pandawa, hampir setiap hari mereka datang untuk bermain di pos dan mendapatkan gula-gula," imbuhnya.

Dengan kegiatan yang positif serta dilakukan dengan hati tulus dan ikhlas untuk membahagiakan masyarakat, membuat Ominus Gwijangge dan teman-temannya kegirangan setiap bertemu dengan pasukan Pandawa Kostrad.

“Terimakasih om Tentara, kami semua senang bermain di pos, om Tentara baik semua kita selalu dikasih gula-gula setiap main ke pos,” celetuk Ominus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad